

“Avanza al conservadurismo”

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y ALBERTO MORALES**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que, luego de que su partido perdió alcaldías y curules en el Congreso capitalino, la Ciudad de México avanza hacia el conservadurismo cuando siempre había estado a la vanguardia, y acusó de esto a sectores de la clase media quienes, aseguró, se creyeron lo del “falso mesías” y que buscaba reelegirse.

“Les funcionó aquí en la Ciudad y se explica porque aquí es donde se recibió el mayor bombardeo de mentiras y muchos compraron esas mentiras, muchos, y con esa manipulación en la capital de la República, que siempre había estado a la vanguardia,

ahora hubo un avance hacia el conservadurismo”.

En cambio, dijo, los capitalinos con menos recursos sí entendieron el mensaje de combate a la corrupción y de apoyar primero a quienes más lo necesitan.

“Es muy interesante de cómo la gente humilde, la gente pobre sí internalizó bien el mensaje. ¿Y por qué? Pues la gente que nunca recibía nada, porque no eran tomados en cuenta, porque se les daba la espalda y de repente empiezan a recibir dinero del presupuesto, que es dinero del pueblo, dinero de ellos y empiezan a darse cuenta de que otro México es posible y ahí sí, por más guerra sucia que hubo, no pudieron. Ese es el cambio de mentalidad al que apostamos, esa es la revolución de las conciencias”. ●



FRASE DEL DÍA

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**

Presidente de México

“Con esa manipulación en la capital, que siempre había estado a la vanguardia, ahora hubo un avance hacia el conservadurismo”

